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Aos três (03) dias do mês de junho de 2024, no Plenário da Câmara 
Municipal do Jaboatão dos Guararapes, às dez horas e vinte e seis 
minutos (10:26hs), a Mestra de Cerimônia Aparecida Lopes, dá boas 
vindas a todos e Convida para Compor a Mesa: O Secretário de 
Planejamento e Fazenda Senhor César Barbosa, e a Secretária 
Municipal de Saúde Senhora Zelma Pessoa, a Mestra de Cerimônia 
registra a presença dos seguintes Vereadores: Charles Darks Rodrigues 
de Aguiar, Eurico da Silva Moura, Ginaldo José Trajano do Carmo, 
Henrique Gomes do Nascimento, José Alfredo Soares Filho, José 
Belarmino Sousa, Luciano Francisco de Souza, Manoel de Moura Filho, 
Manoel Pereira da Costa Júnior, Maria Jacinta Nascimento da Silva, 
Marlus de Araújo Costa, Melquezedeque Lima de Almeida, Tadeu 
César Barbosa Cavalcanti Santiago e Wanderley Rocha da Silva. E 
como de costume nessa Casa, antes de qualquer Solenidade, em questão 
de respeito, todos de pé, para rezar a Oração do Pai Nosso. Nesse 
momento a Mestra de Cerimônia passa palavra para o Presidente em 
Exercício 4o Secretário Vereador Manoel de Moura Filho, e em nome de 
Deus, aberta esta Audiência Pública, para apresentação dos Relatórios 
Fiscais e prestações de contas da Secretaria de Saúde e Secretaria da 
Fazenda, referente ao Primeiro Quadrimestre do ano de 2024 (dois mil e 
vinte quatro) do Município de Jaboatão dos Guararapes. O Presidente em 
Exercício dá início a Audiência Pública, convidando Secretária Municipal 
de Saúde Senhora Zelma Pessoa, para apresentação do Relatório do
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Primeiro Quadrimestre da Secretaria de Saúde Saúda a todos, agradece 
mais uma vez o convite para estar presente em nome do Prefeito e de toda 
equipe da Secretaria de Saúde, diz vai apresentar o relatório dos últimos 4 
(quatro) meses, ressalta algumas produções, a produção vai de dezembro à 
março por ainda não ter tempo hábil de inserir o mês de abril, apresenta a 
equipe do núcleo gestor composto por ela como Secretária Municipal de 
Saúde, duas Executivas, cinco Superintendências, tem hoje um total de 
196 (cento e noventa e seis) prédios da Saúde, com acréscimo do 
ambulatório especializado em ensino-serviço que vai apresentar mais à 
frente, com relação as questões financeiras e contábeis da Saúde, tem a 
dizer que comparando com 2023 (dois mil e vinte e três), tiveram um 
aumento do índice, destacando que esse índice diz respeito as receitas 
devidamente liquidadas, por isso que pode haver diferenças com relação a 
alguns dados da Fazenda, mas aumentando em relação ao ano 2023 (dois 
mil e vinte e três) lembrar que têm cerca de 2.887 (dois mil, oitocentos e 
oitenta e sete) servidores, a grande maioria efetivos, não foi realizada nesse 
Primeiro Quadrimestre nenhum processo seletivo, mas convocou do 
processo seletivo anterior 119 (cento e dezenove) profissionais, destes 
convocados apenas 38% chegaram a assumir o cargo, em relação ás 
unidades da assistência farmacêutica no Primeiro Quadrimestre tiveram 
para as policlínicas e unidades básicas de saúde em torno de distribuição 
de 20.400.000 (vinte milhões e quatrocentos mil) medicamentos e insumos 
no valor de R$2.700.000,00 (dois milhões e setecentos reais) 
aproximadamente, para urgência em torno de 1.300 (mil e trezentos) 
insumos que é o SAMU, com relação a suplementos alimentares destaca 
que houve um aumento tanto na distribuição dos insumos, de 6.700 (seis e 
setecentos) para 18.800 (dezoito mil e oitocentos) mas também obviamente 
no investimento que praticamente dobrou de R$ 257.000,00 (duzentos e 
cinquenta e sete reais) para R$ 559.000,00 (quinhentos e cinquenta e nove 
reais), em relação a demanda social tem apenas um paciente que recebe 
uma vez por mês, atendimento de pacientes por Demanda Judicial 19 
(dezenove) pacientes que também aumentou o número de distribuição de 
insumos e do valor de investido, além disso Jaboatão adquire 
medicamentos que não fazem parte do centro brasileiro de assistência 
farmacêutica, mas aqui no município são padronizados, configurando um
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valor de R$ 16.700.000 (dezesseis mil e setecentos reais), com relação aos 
insumos da diabetes, insulinodependentes, esse é um programa que ele é 
tripartite, ou seja, deve ser financiado pelas três esferas de gestão, Estado, 
União e Municípios, destacando que o Estado nesse Quadrimestre não 
colocou nenhum recurso para esse programa de diabetes e 
insulinodependentes, o Governo Federal arca com o valor maior porque é 
o valor das insulinas, então as insulinas são recebidas pelo Governo 
Federal e o Governo Municipal entra com a contrapartida semelhante ao 
Estado com relação as fitas, então o insulinodependentes observa-se uma 
ausência nesse momento de recurso estadual, já o material médico- 
hospitalar distribuído para as policlínicas e os serviços de urgências do 
SAMU, observa-se que teve um valor relativo de cerca de R$ 800.000,00 
(oitocentos mil reais) para as policlínicas, e em torno de R$ 15.000,00 
(quinze mil reais) para o SAMU, foram distribuídos protetores solares para 
os agentes de saúde e houve a regularização na distribuição do soro e de 
gases em janeiro e fevereiro por conta da questão de mercado, havia um 
problema grave a aquisição de soro e gases, a assistência farmacêutica 
ainda o programa Remédio em Casa, consta com cadastro de mais de 
1.500 (mil e quinhentos) pacientes, cerca de 1.360 (mil, trezentos e 
sessenta) entregas foram realizadas, destas 285 (duzentos e oitenta e 
cinco) foram para usuários insulinodependentes, o perfil deste programa, 
são usuários das unidades de saúde da família com comprometimento de 
mobilidade, ou aqueles usuários acamados ou até que tenham dificuldades 
de mobilidade sejam domiciliados, na Gestão de Educação na Saúde para 
quem ainda não sabe, têm um contrato organizado de ação pública de 
ensino-serviço com 15 (quinze) Instituições de Ensino, cerca de 650 
(seiscentos e cinquenta) estudantes realizam estágio curricular no 
Município, o Município conta atualmente com um núcleo de educação 
permanente, realizaram 34 (trinta e quatro) projetos de pesquisas, 9 (nove) 
ações de educação permanente e 91 (noventa e um) vagas em curso de 
formação, oferecido a rede, estágio curricular 445 (quatrocentos e quarenta 
e cinco) estagiários nesse Quadrimestre o que foi investido foi R$ 
238.000,00 (duzentos e trinta e oito mil reais), a Gerência de Controle- 
auditoria existe uma programação já planejada e existem aquelas que se 
dão por algumas denúncias, então as visitas técnicas realizadas foram na
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Clínica de Olhos do Jaboatão e na Clínica Oftalmológica de Piedade e tem 
uma auditoria em andamento na Fundação Perrone, o objetivo é verificar 
equipamentos, materiais, processos de trabalhos e se as metas 
contratualizadas estão sendo realizadas ou não, as obras e serviços, as 
manutenções das unidades Odorico Melo no valor de R$ 143.000.000 
(cento e quarenta e três mil reais) aproximadamente, na Severino Roberval 
de Moura o valor em tomo de R$ 662.000,00 (seiscentos e sessenta e dois 
mil reais), e na Eduardo Menezes em torno de R$ 64.000,00 (sessenta e 
quatro mil reais) ao todo neste Quadrimestre foram gastos em torno de R$ 
369.000,00 (trezentos e sessenta e nova mil reais), importante falar sobre o 
ambulatório especializado de ensino-serviço é uma obra no valor de R$ 
8.600.000,00 (oito milhões e seiscentos mil reais) que é uma integração 
entre o ensino e serviço, uma parceria com a faculdade AFYA (Faculdade 
de Ciências Médicas de Jaboatão) por meio do COAPES que é o contrato 
de ação e de ensino-serviço, tem capacidade para em torno de 1.300 (um 
mil e trezentos) atendimentos por mês, foi inaugurado em fevereiro desse 
ano, e traz um inovação na prestação do serviço assistencial, então hoje 
estão oferecendo psiquiatria, pediatria, neurologia, mastologia e 
dermatologia, agora em junho vão começar a oferta de gineco-obstretrícia e 
a oferta de pequenos procedimentos cirúrgicos que era algo que Jaboatão 
não oferecia, os pequenos procedimentos cirúrgicos ficavam na 
dependência do Estado de Pernambuco, da Rede Estadual, e a partir de 
junho vão poder sim ofertar os pequenos procedimentos cirúrgicos como: 
retiradas de sinais, retirada de cistos sebáceo, abscesso, ou seja, terá 
maior resolutividade no próprio Município, e um detalhe importante mesmo 
sendo uma parceria entre Faculdade e Jaboatão, todos os procedimentos 
do ambulatório-escola são regulados pela nossa central de regulação 
ambulatorial, ás construções em andamento tem a Policlínica Marcos Freire 
que tem em torno de 70% da obra realizada, mas teve alguns problemas 
como sabem, teve uma enchente em 2022 que fez perder grande parte dos 
materiais, com isso teve uma descontinuidade da empresa e estão numa 
nova fase de licitação para nova empresa assumir a obra, a construção do 
Laboratório Zeferino que vai sair ali de Massangana para Sucupira, tem 
execução em torno de 58% da obra neste Quadrimestre, com valor de mais 
ou menos R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais), a previsão de finalização
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está para agosto deste ano, a Maternidade Rita Barradas também encontra- 
se em andamento, nessa ocasião estava em 29% da obra, teve contrato 
renovado o valor do contrato em torno de R$ 5.000.000,00 (cinco milhões 
de reais), com previsão de finalização da obra em dezembro de 2024, com 
relação às políticas estratégicas de saúde foi elaborado o plano da primeira 
infância junto com a Secretaria de Educação e Assistência Social com 
participação e legitimação da Sociedade Civil e do Ministério Público e tem 
vigência pelos próximos 10 (dez) anos, então um plano importante que o 
Município renova a cada 10 (dez) anos, o Fórum Perinatal que foi algo 
instituído por eles, 78 (setenta e oito) participantes da atenção primária, 
qualificando-se na atenção da gestante ao recém-nascido, oficina de 
políticas de saúde com 40 (quarenta) participantes na rede, e as ações 
junto as instituições da pessoa idosa, com vacinação, fluxo para dispensa 
de medicamentos e monitoramento, à alimentação e nutrição têm 
cadastrados 33 (trinta e três) pacientes com alergia a leite de vaca e 218 
(duzentos e dezoito) pacientes recebem suportes nutricional e enteral, esse 
ano de forma pioneira em Jaboatão fizeram ampliação no programa de 
inserção de DIU, com liberação do Governo Federal para que as 
enfermeiras implantassem o DIU, foi feito todo um movimento no Centro de 
Parto Normal Rita Barradas para implantação, em fevereiro deste ano 
colocou em 80 (oitenta) mulheres que aguardavam na fila de regulação, às 
ações de rotinas realizadas pelas equipes de saúde mental várias ações 
dos CAPS de qualificação, ação no território sempre procurando inserir 
esses pacientes na sociedade, com relação ao apoio aos afetados pelo 
acidente em Marcos Freire, montou-se plantões psicológicos, implementou 
o atendimento psicológicos semanal com a contratação de novos 4 (quatro) 
novos psicólogos e demais ações foram: visitas, monitoramento as vítimas 
nos hospitais, até que elas estivessem sua alta resolvida, curativos 
domiciliar, com aumento da oferta dos materiais para os curativos para 
aqueles que não precisavam de visitas domiciliar, e uma usuária foi 
admitida pelo serviço de atenção domiciliar
do Município, já na atenção básica teve um aumento de oferta da atenção, 
uma oferta em torno de R$ 52.000,00 (cinquenta e dois mil reais) nesse 
mesmo período para 105 (cento e cinco) em torno de consultas, cuidados, 
continuados, atendimentos em dia, estão registrados os atendimentos,
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mais de 11.600 (onze mil e seiscentos) procedimentos foram nas unidades 
tradicionais que tem ainda 80% das unidades hoje já possuem o prontuário 
eletrônico e pelo NASF (Núcleo de Assistência de Saúde da Família) que é 
um equipe multiprofissionais foram feitas mais de 2.200 (dois mil e 
duzentos) ações, a vacinação teve aumento dos percentuais em relação ao 
Quadrimestre anterior, mas ainda precisa muito da ajuda dos Vereadores, 
junto as suas comunidades, ajudando a resgatar essa cobertura vacinai, 
ainda tem muito o que avançar, depois de todos os desmandos, os 
descritos em relação a vacinação, precisam resgatar essa consciência e 
esse crédito que as vacinas salvam vidas, então precisam avançar nesses 
indicadores, a vacina COVID fizeram 12.700 (doze mil e setecentos) doses, 
ainda precisa haver uma cobertura ampliada da população, a população 
esquece que há 2 (dois) anos estávamos vivendo talvez o pior período das 
vidas, na era moderna com a COVID, e precisam evitar que esse vírus 
volte, não estamos livres dele, então é importante se vacinar contra COVID 
ainda, todas as ações para resgatar a cobertura vacinai do Município, o 
estado inteiro estar fazendo o movimento de microplanejamento e também 
Jaboatâo fez focando o público menor de 5 (cinco) anos, com as oficinas de 
microplanejamento nas 7 (sete) regionais para um monitoramento rápido de 
vacina, ainda na imunização as estratégias utilizadas nas ações de 
mutirões do “Mais Jaboatâo”, “Vanda Vacina” que percorre os bairros mais 
difíceis acesso, o “Saúde mais Acesso” que é um projeto próprio da 
Secretaria de Saúde, que junto com a regionalização faz uma mini 
caravana, então também vacina lá, vacinas nas escolas, Jaboatâo foi o 
primeiro Município de Pernambuco desde a vacinação da COVID a 
implantar a vacinação nas escolas, e ainda mais ações extra muros no 
metrô, nos mercados e também na vacinação domiciliar, nessas ações 
extra muro quase 129.000.000 (cento e vinte e nove mil) doses de vacinas 
foram aplicadas, isso é muito bom, amplia e chega perto da população, as 
ações integradas com outras Secretarias tem as caravanas, o Mais 
Jaboatâo sabe-se que a grande massa de serviços é da Secretaria de 
Saúde, então teve cerca de 27.000.000 (vinte e sete mil) serviços 
realizados pela Secretaria de Saúde, nos 24 (vinte e quatro) mutirões ou 
caravanas realizados nesse Quadrimestre, a atenção básica só descreve 
aqui a população de saúde bucal, o que foi realizado, cerca de 15.000.000
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(quinze mil) procedimentos realizados, já aos procedimentos nas unidades 
básicas em torno de 5.800 (cinco mil e oitocentos), e nas unidades móveis 
169 (cento e sessenta e nove) visitas realizadas, a gerência de atenção 
especializada nas policlínicas teve-se em torno de 57.000.000 (cinquenta e 
sete mil) procedimentos realizados no Quadrimestre nas diferentes 
policlínicas, destacando que a Leopoldina Tenório nesse momento estava 
um pouco comprometida, porque estava fazendo a realização dos 
atendimentos em containers temporariamente, na regulação em saúde teve 
entre exames realizados e encaminhados cerca de 657.000.000 (seiscentos 
e cinquenta e sete mil) exames nesse Quadrimestre, entre laboratório que 
foi a grande massa, quase 517.000.000 (quinhentos e dezessete mil) 
diagnósticos de anatomia patológica para sintomatológico, raio x, ultrassom, 
tomografia, ressonância magnética e endoscopia, ainda na regulação vem 
conseguindo controlar mais os índices de absenteísmo, que são aquelas 
pessoas que estão marcadas para consulta ou exames e que não 
comparecem por algum motivo, instituíram um botão onde o paciente, ele 
mesmo, pode dizer que não pode ir e isso faz com que reaproveitem esse 
exame ou consulta para outros pacientes, então teve redução do ano 
passado para esse, de 45% para 42% nesse absenteísmo total, o que 
significa um aproveitamento em torno de 2.000 (dois mil) consultas ou 
exames, parece pouco mas são 2.000 (dois mil) pessoas beneficiadas, 
caso não houvesse esse reaproveitamento essas pessoas deixariam de 
realizar consultas ou exames, quanto aos atendimentos especializados têm 
discriminado, com relação a regulação na parte de oftalmologia têm para o 
diagnóstico de glaucoma em torno de 2.000 (dois mil) consultas e mais de 
6.000 (seis mil) usuários tiveram acompanhamento e avaliação do 
glaucoma nesse período mais de 3.200 (três mil e duzentos) cirurgias 
oftalmológicas nesse Quadrimestre foram realizados, já o tratamento de 
varizes quase 1.670 (mil seiscentos e setenta) pacientes fizeram o 
tratamento esclerosante por espuma, que também é uma coisa inovadora 
dentro do Município de Jaboatâo, não precisa de internamento da pessoa 
para ser tratado, é feito ambulatoriamente e mais rápida recuperação, foram 
realizados 769 (setecentos e sessenta e nove) procedimentos, em 
obstetrícia, 74% dos partos foram em munícipes, 63 (sessenta e três) 
partos no CPN (Centro de Parto Normal), isso significa que depois do
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pedido, todos também estão conscientizando as suas comunidades da 
importância do parto humanizado, do parto realizado no centro de parto 
normal, pela equipe de enfermagem-obstétrica, claro qualificada, então 
estar aumentando o número de partos no CPN (Centro de Parto Normal), 
as cirurgias eletivas com financiamento extra teto do Ministério mais de 
3.500 (três mil e quinhentos) cirurgias em fevereiro e março, Jaboatão foi o 
Município que mais operou nesses 2 (dois) meses no Estado de 
Pernambuco, ainda nas internações veem que foram mais de 6.500 (seis 
mil e quinhentos) internações nos hospitais Memorial Guararapes, no CPN 
(Centro de Parto Normal), no SEOP (Serviço Oftalmológico de 
Pernambuco), na Fundação Altino Ventura, no Hospital Memorial Jaboatão 
e no Instituto Ricardo Celga, das 866 (oitocentos e sessenta e seis) em UTI 
(Unidade de Terapia Intensiva) dos Hospitais credenciados, 21% foi no 
Município, lembrar que UTI (Unidade de Terapia Intensiva) o acesso à leito 
do UTI (Unidade de Terapia Intensiva) é um acesso Estadual regulado por 
fila única pela central de regulação do Estado, no momento tem UTI 
(Unidade de Terapia Intensiva) adulto no Município de Jaboatão, tem 50 
(cinquenta) leitos de UTI (Unidade de Terapia Intensiva) geral, tem 20 
(vinte) leitos de UTI (Unidade de Terapia Intensiva) pediátrica, 32 leitos de 
UTI (Unidade de Terapia Intensiva) neonatal, Com relação ao laboratório 
municipal, o laboratório em 2023 já realizavam um quantitativo importante 
de exames, Conseguiu superar, estão com quase 491 (quatrocentos e 
noventa e um mil) exames no Quadrimestre, 94% das unidades estão 
interfaciadas, O médio ou enfermeiro, na unidade de saúde ele pode ver na 
tela do computador o resultado do exame do usuário, Mesmo que o usuário 
não tenha ido buscar, ele consegue ver, isso facilita porque pode ser 
impresso na própria unidade, então, isso tudo traz uma facilidade, agilidade 
para o diagnóstico, a média de entrega é de em torno de 72 (setenta e 
duas) horas, porque agora é interfaceado, e ainda tem o aplicativo de olho 
no exame, que o próprio usuário pode acessar em qualquer parte do 
município, com relação à saúde bucal de atendimentos especializados mais 
complexos, mais de 7.400 (sete mil e quatrocentos) procedimentos, os 
atendimentos de urgência, na URA (Unidade de Pronto Atendimento) 
Municipal, conseguiu ter um quantitativo importante quando se compara os 
anos anteriores, os centros de reabilitação, apesar de toda dificuldade que
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é a questão
tratamento que muitas vezes dura a vida inteira, dificultando o número de 
vagas, mesmo assim conseguiram um aumento, em torno de 25% nas 
vagas para tratamento e reabilitação, de 19.000 (dezenove mil) para 24.300 
(vinte e quatro mil e trezentos), com relação ao SADE (Serviço de 
Admissão de Atendimento Domiciliar), dos 420 (quatrocentos e vinte) leitos 
atualmente existentes, cerca de 395 (trezentos e noventa e cinco) leitos são 
ocupados mensalmente, com relação ao transporte sanitário, que é o 
“Cuidar Bem”, tem aqui uma média, que se mantém em torno de 590 
(quinhentos e noventa), mas conseguiram ampliar no último mês para 596 
(quinhentos e noventa e seis) usuários atendidos, em hemodiálise, 
quimioterapia, pacientes com microcefalia, com autismo ou que precisem 
realizar fisioterapia, lembrar só que esses transportes mais especializados 
são para aquelas crianças ou adultos com maior dificuldade de locomoção, 
além desses, das Mães, mães adaptadas, nós temos também os 
transportes eletivos mais simples, como carros de passeio, que podem 
levar os pacientes, que não tenham tanta dificuldade de locomoção, na 
atenção especializada só a questão do SAMU, atenderam mais de 2.100 
(dois mil e cem) chamados, atua fortemente nas festas comemorativas, 
cerca de 110 (cento e dez) atendimentos nas festas, de carnaval, festa da 
pitomba, Santo Amaro, à educação permanente o SAMU retoma a sua 
atividade de educação permanente na atenção básica, capacitando as 
equipes em primeiros socorros, para os internos de medicina, entre 
Secretarias Defesa Civil, na capacitação de lideranças nos bairros para 
primeiros socorros em situação de desastres, e o primeiro seminário de 
urgência emergência junto com a residência multiprofissional, com relação 
á UPA (Unidade de Pronto Atendimento) Sotave, tiveram um aumento nos 
atendimentos de 45.000 (quarenta e cinco mil) para 62.000 (sessenta e dois 
mil) nesse período, à vigilância epidemiológica é importante, só aqui cerca 
de 31% dos partos residentes de Jaboatão, houve um aumento em relação 
ao período de 2023, 27% dos nascimentos dos residentes ocorreram no 
município, mortalidade materna, houve uma redução de 6 (seis) óbitos para 
2 (dois) óbitos no Quadrimestre com relação a 2023, os partos dos 
residentes, quase 56% foram partos normais, 11% a mais do que o parto 
Cesáreo, isso é um sinal de qualidade na assistência obstétrica, e no pré-
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natal teve aumento na proporção de gestantes que realizaram 7 (sete) ou 
mais consultas de pré-natal, isso é importante, e isso se reflete aqui em 
cima, quanto mais eu melhora o meu pré-natal, maior chance de ter parto 
normal, e haver uma resolução mais adequada, só uma geral na questão 
das ações de testagem rápida, várias ações, de tuberculose e hanseníase, 
teve uma melhora no exame dos contatos, tanto para tuberculose como 
hanseníase, bloqueando essa transmissão dessas duas doenças, 
matriciamento com a UPA (Unidade de Pronto Atendimento) Engenho 
Velho, para notificação de casos, lembrar que a UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) Engenho Velho tem gestão do Estado, mas a aqui tem equipe 
de educação permanente, e de vigilância, ela não se restringe as unidades 
só próprias, elas também faz treinamentos, faz capacitação, de unidades 
que estejam no território, então dessa vez foi a UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) Engenho Velho, com relação às arboviroses, todo mundo 
sabe que estar vivendo um período, desde dezembro do ano passado 
importante, de aumento das arboviroses, da dengue, principalmente, então 
teve aqui um quantitativo importante de ações voltadas para arboviroses, 
foram a questão da vacina de animais, mais de 1.000 (um mil) animais 
vacinado, também a desratização, desinsetização, todas as ações da 
vigilância, à vigilância ambiental as ações que falou no dia D da dengue, no 
dia D nacional, Jaboatão foi destaque no Ministério da Saúde, na vigilância 
sanitária mais de 70% das denúncias que recebeu foram atendidas pelas 
equipes, e mais de 9% de aumento nas inspeções sanitárias realizadas, 
dando uma maior segurança a quem vai para um restaurante, a quem vai é 
uma fábrica, porque sabe que está sendo bem monitorado, então várias e 
várias ações, na festa da pitomba, capacitando o setor de pesca, 
principalmente antes da semana santa, e para finalizar tem a questão da 
ouvidoria, tem uma ouvidoria geral da prefeitura, mas tem uma ouvidoria 
própria da Saúde, então na ouvidoria própria da Saúde, cerca de 171 (cento 
e setenta e um), das 200 (duzentos) ouvidorias recebidas foram atendidas, 
e esses dados ainda estão sobre análise, pode até ter aumentado, e com 
relação à vigilância sanitária, as ouvidorias foram em torno de 23 (vinte e 
três) das 31 (trinta e um) atendidas, acrescentando uma coisa, em janeiro 
desse ano nós teve um aplicativo chamado “Saúde Vigilante”, é o único 
aplicativo no nordeste que faz notificação de eventos de vigilância em
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saúde, este ano em janeiro inseriu duas abas importantes no aplicativo, 
uma foi a de notificação de focos de dengue, qualquer usuário de onde 
estiver em Jaboatão, pode fazer a notificação, e também tem outra aba de 
notificação de caso suspeito, exemplo se seu vizinho acha que tá com 
dengue, mas ele não quer ir fazer a notificação, você pode fazer, pode se 
identificar ou não, e isso dá a maior celeridade as ações da vigilância, então 
isso foi bem importante, agradece e finaliza. Não havendo perguntas para 
Secretária de Saúde o senhor Presidente agradece a presença de 
todos, e em nome de Deus, encerra esta Audiência Pública, de Prestação 
de contas da Saúde do 1o Quadrimestre de 2024. Jaboatão dos 
Guararapes, 03 de junho de 2O24.x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-


